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Difunden trabajo de maestros
de danza y música

- Las entrevistas se encuentran en la página de Facebook de la
Subdirección de Cultura

Con motivo de la pandemia del Covid-19, la
subdirección de Cultura Municipal ha limitado
todas sus actividades, actualmente se
encuentran trabajando a puerta cerrada y a
distancia.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de febrero de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
motivo de la pandemia del Covid-19, la
subdirección de Cultura Municipal ha limitado
todas sus actividades, actualmente se
encuentran trabajando a puerta cerrada y a
distancia.

En entrevista, la titular de la dependencia,
Natalia Aguilar, comentó que hace meses, en
esta oficina iniciaron un proyecto a fin de
difundir el trabajo que hacen maestros de
danza, de música y de otras disciplinas
artísticas.

En estas entrevistas se dió a conocer cómo
iniciaron, la actividad que realizan y sus datos
para que sean contratados por aquellas
personas que quieran aprender. Estos datos
se encuentran en un apartado de la página de
Facebook “Subdirección de Cultura”.

Por la pandemia que estos meses de
diciembre y enero han tenido sus picos más
altos, estas entrevistas que se hacían de forma
presencial en la Casona de la Estación se
suspendieron y recientemente se retomaron
pero se hacen de forma virtual, sin contacto físico.

“En tiempos de pandemia, es difícil desarrollar el tema de la cultura, pero tratamos de
seguir conforme nos permiten, algo que nos da gusto es que estas entrevistas tuvieron eco y
muchos que llevan a cabo una actividad artística están interesadas en ser tomados en cuenta”,
expresó.

Como titular de la Subdirección de Cultura, Natalia Aguilar, dijo que se acerca la temporada
de Cuaresma y buscarán realizar actividades virtuales de este rubro, se había considerado un
festival alusivo a esta festividad del año pero las condiciones actuales de salud no lo permiten,
ya que se tendrían que presentar músicos y artistas.

Reiteró el llamado a la población a cuidarse, tomar en serio la emergencia sanitaria y acatar
todas las disposiciones vigentes que la autoridad municipal ha dispuesto para bajar la ola de
contagios.

En los siguientes días se sumarán más
Guardianes de la Salud

- Ya se integraron 60 apoyados por la iniciativa privada

Arriaga Mondragón, invitó a los dueños de los establecimientos a respetar la instalación de un
filtro sanitario a la entrada a su local, esto ayuda a reducir la cadena de contagios.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de febrero
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. A iniciativa de la Secretaría del
Ayuntamiento Municipal, el programa
“Guardianes de la Salud” fue reforzado
por la iniciativa privada.

Dicha acción consistió en que la

empresa, negocio, tienda departamental o
institución bancaria, designó a personas
de sus mismos trabajadores a realizar
tareas relaciones con vigilar el
cumplimiento de las medidas sanitarias al
interior de su centro de trabajo. No todas
las personas a las que se giró una

convocatoria respondieron, en total 60
personas se integraron a los Guardianes
de la Salud.

En entrevista, Selene Idalia Arriaga
Mondragón, Coordinadora Jurisdiccional
de COEPRIS, aseguró que las personas
que se sumaron a los Guardianes de la
Salud recibieron capacitación para que
puedan realizar las tareas relacionadas a
los filtros sanitarios, aseguró que en los
siguientes días se sumarán más personas
a este programa.

“Los resultados que hemos obtenido
de esta acción son positivos, la población
lo ha tomado de forma aceptable y una
ventaja, es que cada vez más la población
se concientiza, se cuida y cuida a los
demás”, expresó.

Arriaga Mondragón, invitó a los dueños
de los establecimientos a respetar la
instalación de un filtro sanitario a la
entrada a su local, ya que esto ayuda de
forma satisfactoria a reducir la cadena de
contagios que se encuentra disparada a
nivel local y que no ha cedido.

Al destinar una persona a los filtros
Covid, esto protege no sólo a los clientes
sino a su propio personal, ya que se les
dota de gel antibacterial, se les fomenta
la sana distancia y además se les revisa
la temperatura.
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A casi un año de la pandemia IMSS ha atendido
a cerca de dos millones de pacientes COVID

· El director general del Seguro Social participó en el foro "Lecciones de la respuesta de México al COVID-
19", organizado por la Universidad de Harvard.

 2019 el Instituto contaba con 463 camas para atender enfermedades respiratorias, y con la
pandemia llegó a cerca de 19 mil destinadas exclusivamente al tema de COVID, de 32 mil
camas que tiene el país

Durante el foro "Lecciones de la respuesta
de México al COVID-19", organizado por la
Universidad de Harvard, el director general
del Instituto Mexicano del Seguro Social
(IMSS), Maestro Zoé Robledo, informó que a
casi un año de la emergencia sanitaria se ha
dado atención a un millón 958 mil pacientes
COVID, de los cuales el 25 por ciento son no
derechohabientes.

El titular del Seguro Social expuso que las
lecciones que marcaron al IMSS para frenar
los contagios son: el trazo histórico,
dimensionar el desafío, diagnóstico de los
recursos, y la comunicación y territorio.

Precisó que el trazo histórico corresponde
a los 78 años que el IMSS ha brindado atención
mediante inversiones en términos de
infraestructura médica.

Agregó que con el actual Gobierno Federal
llevó a cabo “un proceso de transformación”
al poner el tema de salud en el centro de la
agenda pública: reforma a la Constitución,
creación de nuevas instituciones y un proceso
de integración.

Zoé Robledo abundó que previó a la
pandemia México transitaba en ese proceso
de fortalecimiento de las instituciones de
salud, a fin de generar un sistema universal
para que las personas recibieran un servicio
uniforme “en términos de medicamentos y en
el modelo de atención médica”.

El director general del Seguro Social apuntó
que dimensionar el desafío de la pandemia

implicó saber cuál sería la tasa de ataque, es
decir, el promedio de personas que
potencialmente se iban a contagiar.

Añadió que en el IMSS, además de la tasa
de ataque, se tenía que vigilar cuántos serían
asintomáticos y cuántos potencialmente
tendrían un cuadro grave de COVID-19.

“Ciertas enfermedades tienen una
incidencia enorme en el agravamiento, y me
refiero a la obesidad, la hipertensión, la
diabetes y otras enfermedades crónico
degenerativos”, anotó.

hacer frente a la pandemia fue crecer en la
capacidad de atención para que hubiera cero
rechazos.

Recordó en 2019 el Instituto contaba con
463 camas para atender enfermedades
respiratorias, y con la pandemia llegó a cerca
de 19 mil camas destinadas exclusivamente al
tema de COVID, de 32 mil camas que tiene el
país.

Zoé Robledo apuntó que otra lección fue
la protección al personal de la salud, que va
más allá de los Equipos de Protección
Personal y la capacitación, porque hay
cuestiones económicas como el Bono COVID,
que es un sobresueldo del 20 por ciento.

Precisó que los apoyos a los trabajadores
de salud no sólo son a médicos y enfermeras,
también están camilleros, inhalotarapeutas,
asistentes, técnicos de cocina, conductores
de ambulancia, entre otros.

Zoé Robledo aseguró que una pandemia
no se puede enfrentar desde una oficina,
desde un edificio central, la comunicación y
la transparencia son importantes para saber
dónde existen problemas por resolver.

“Es estar en el territorio todo el tiempo,
sobre todo con una institución que abarca lo
ancho y lo largo de un país como México, es
estar ahí, escuchar al personal, atender las
crisis, hacer una interlocución muy
transparente y libre de cuestiones políticas
con autoridades locales”, dijo.

Participaron en este foro Thalia Porteny,
becaria postdoctoral del Laboratorio de
Investigación en Ética, Envejecimiento y
Salud Comunitaria (REACH Lab, por sus siglas
en inglés), de la Universidad Tufts; y Ricardo
Hausmann, profesor Rafik Hariri de Práctica
de Economía Política Internacional en la
Escuela Kennedy de Harvard, entre otros.

Zoé Robledo dijo que el Seguro Social
gasta mayormente en la atención de estos
padecimientos; de 80 millones de
derechohabientes el 14.6 por ciento tiene
diabetes, 34 por ciento hipertensión y 77 por
ciento obesidad.

Refirió que el IMSS tiene mil 525 unidades
médicas de atención primaria a la salud, 260
hospitales de segundo nivel y 35 Unidades
Médicas de Alta Especialidad, y las operamos
con 320 mil trabajadores de la salud.

Subrayó que el modelo mexicano para

Diputados del PRD cierran filas a favor
de Carlos Herrera Tello

 -El proyecto de Gobierno que enarbola la alianza "Equipo por Michoacán", es de todas y todos los ciudadanos,
afirman legisladores perredistas

Villagómez, Ángel Custodio Virrueta García y
las diputadas Miriam Tinoco Soto, Lucila
Martínez Manríquez, Araceli Saucedo Reyes
y Wilma Zavala, quienes manifestaron su total
apoyo y respaldo para construir un proyecto

de Gobierno incluyente, plural y con alto
sentido humanista y social.

El encuentro realizado con los diputados
locales busca construir una agenda común por
el progreso de la entidad, la justicia y desarrollo
de las y los michoacanos.

Esta reunión se suma a una serie de
encuentros, que sostendrán el precandidato
de "Equipo por Michoacán", con diputados
de las tres fuerzas políticas, PRI, PAN y PRD,
con la finalidad de construir juntos el
proyecto de un gobierno con rumbo, sentido
social y humano.

 El encuentro realizado con los diputados locales busca construir una agenda común por el
progreso de la entidad, la justicia y desarrollo de las y los michoacanos.

Los diputados del Partido de la
Revolución Democrática en el Congreso del
Estado cerraron filas a favor del precandidato
de "Equipo por Michoacán", Carlos Herrera
Tello, en quien aseguraron ven el mejor
proyecto para generar condiciones de
bienestar social y progreso en Michoacán.

Frente a la embestida del Gobierno Federal
contra los estados, las instituciones y contra
el equilibrio en los poderes, sostuvieron se

necesita cerrar filas en torno a un proyecto
que garantice la democracia en nuestro país
y en nuestro estado, y privilegie derechos
como la salud, educación y seguridad, a las
familias, más allá de filias o fobias políticas.

Durante el encuentro estuvieron
presentes los diputados, Antonio Soto
Sánchez Coordinador de la bancada del PRD,
Octavio Ocampo Córdova, Norberto Antonio
Martínez Soto, Humberto González
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Dispone SSM de línea
telefónica para programar citas

en Hospital Infantil
-La ciudadanía puede comunicarse al número telefónico 443 689 3734

Morelia, Michoacán, a 11 de febrero de 2021.- Las nuevas instalaciones del Hospital
Infantil “Eva Sámano de López Mateos”, en Ciudad Salud, ya se encuentran en funcionamiento,
brindando servicios médicos de calidad a niñas, niños y jóvenes michoacanos.

Para programar una consulta externa de especialidad, la ciudadanía puede comunicarse al
número telefónico 443 689 3734, en turno matutino y vespertino.

La calendarización de citas en la línea telefónica mencionada es para las especialidades de
pediatría, cardiología, neurología, nefrología, endocrinología, audiología, oncología,
traumatología, cirugía, gastroenterología, neonatología, oftalmología, otorrinolaringología y
neumología.

La unidad médica de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) cuenta con área de
urgencias, imagenología, endoscopía, laboratorio, 46 consultorios, 100 camas para
hospitalización y seis salas de cirugía, entre las que destacan las dos para trasplantes con
brazos movibles electromecanicamente, diseñados especialmente para este hospital.

Con espacios más amplios y equipo médico de última tecnología, el Gobierno del Estado
cumple su compromiso de otorgar mejores servicios de salud para la atención oportuna de
niñas, niños y jóvenes michoacanos.

Entrega Gobernador Unidades Básicas de
Rehabilitación, ayudarán a personas con alguna

discapacidad
-Supervisa realización de nuevas obras en el CREE

“El reto es alcanzar algún día la igualdad y la
inclusión para todas y todos y que las personas
puedan recuperar su capacidad para moverse por
sí mismos”, dijo Silvano.

Morelia, Michoacán, a 12 de febrero de
2021.- Michoacán sigue en la ruta para
convertirse en un estado inclusivo con la
entrega de equipamiento de Unidades Básicas

de Rehabilitación (UBR) a 14 municipios y
la realización de obras en el Centro de
Rehabilitación y Educación Especial
(CREE), afirmó el Gobernador Silvano
Aureoles Conejo.

“En tiempos de la pandemia por el
COVID-19 es oportuno que nos volvamos
más empáticos y que velemos y luchemos
por los derechos de todas y de todos,
independientemente de su condición
socioeconómica, física o racial”, señaló el
mandatario.

Al hacer entrega de las UBR a los
municipios de Maravatío, Quiroga,
Tangamandapio, Taretan, Tacámbaro,
Tingambato, Huaniqueo, Lagunillas,
Aquila, Ecuandureo, Huetamo, La Huacana,
Coeneo y Ciudad Hidalgo, el Gobernador
indicó que los instrumentos ayudarán a que
las personas puedan recibir atención
oportuna sin necesidad de trasladarse a la
capital del estado.

“El reto es alcanzar algún día la igualdad
y la inclusión para todas y todos y que las
personas puedan recuperar su capacidad
para moverse por sí mismos”, dijo.

La directora General del Sistema DIF
Michoacán, Rocío Beamonte Romero
precisó que de acuerdo con el último Censo

de Población y Vivienda 2020, más de 800 mil
personas en el estado tienen alguna
discapacidad y con la entrega de equipamiento
que se realizó hoy, Michoacán contará ahora

con 59 UBR.
“Cada una de estas UBR tiene una

inversión de 559 mil 690 pesos y su ventaja es
que todas las personas que tienen una
discapacidad puedan rehabilitarse en su
municipio más frecuentemente para que su
recuperación sea más rápida y mejor",

comentó la titular del Sistema DIF Michoacán.
Agregó que en el CREE se brindan más de

11 mil servicios mensuales y por ello la nueva
infraestructura que se construye en el
inmueble tendrá un alto impacto social.

El titular de la Secretaría de
Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP),
Hugo Raya Pizano, informó se invertirán 19
millones 990 mil pesos en la construcción de
un auditorio, accesos y equipamiento.

Así como en la ampliación del área de
hidroterapia con un tanque multifuncional de
36 metros cuadrados y 90 centímetros de
profundidad, para la rehabilitación de
pacientes neurológicos y la integración de 14
juegos inclusivos de distintas dimensiones.
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Hijos de migrantes, tendrán
garantizado su derecho a la

nacionalidad
-Este lunes se aprobó en el Congreso del Estado la minuta enviada desde

el Congreso de la Unión, que contempla el derecho de nacionalidad a
mexicanos nacidos en el extranjero

 La nacionalidad es un instrumento
esencial para el reconocimiento de los
derechos de las personas y hacerlos exigibles,
afirmó el diputado presidente de la Comisión
de Puntos Constitucionales en la LXXIV
Legislatura en el Congreso del Estado, Ángel
Custodio Virrueta García, al celebrar la
aprobación en el Pleno de las reformas al
artículo 30 de la Constitución Política de los
Estados Unidos Mexicanos.

Con lo anterior, se garantiza el derecho a la
nacionalidad mexicana de las hijas e hijos de
padres mexicanos o de madre o padre
mexicanos, sin importar que nacieran en el
territorio nacional o en el extranjero.

El dictamen elaborado por la Comisión de
Puntos Constitucionales dijo, aporta a
garantizar el reconocimiento del Estado a los
mexicanos que han nacido en otra nación, en
busca de mejores condiciones de vida y que
desde la distancia han aportado al país.

"Históricamente México, pero en especial
Michoacán tienen una tradición migratoria,
muchos de nuestros paisanos radican en la actualidad en el extranjero especialmente en
Estados Unidos, el acceder a este derecho es pagar un poco la deuda histórica que se tiene
con nuestros migrantes, quienes han aportado con su trabajo a mantener avante la economía
de nuestra entidad y país", indicó el diputado local.

Con esta decisión, expuso se disminuye la posibilidad de que existan más mexicanos
expuestos a una situación de vulnerabilidad, y se cumple con los tratados Internacionales de
los que México forma parte, como es la Declaración Universal de Derechos Humanos que en
artículo 15 establece el derecho de toda persona a tener una nacionalidad y la correlativa
obligación de los Estados a garantizarla.

Expuso que el Decreto en Materia de Nacionalidad, tiene el objetivo de reconocer en la
normativa suprema, el derecho a la nacionalidad mexicana de las hijas e hijos de padres
mexicanos o de madre o padre mexicanos, sin importar que hayan nacido en el territorio
nacional o en el extranjero, protegiendo con ello el derecho a la Identidad, la cual incluye el
nombre, el apellido, la fecha de nacimiento, el sexo y la nacionalidad.

Además, que esta reforma, pretende que dicho derecho no esté limitado y no obstaculice
la obtención de la nacionalidad mexicana.

Actualmente el derecho a la nacionalidad se encuentra previsto en el artículo 30 de la
Constitución Federal, pero excluía a varias generaciones, aun cuando estaban ligados a nuestro
país por lazos culturales o familiares, por ello, con dicha reforma, se pretende que el Estado
asuma la obligación de ejecutar las medidas necesarias que atiendan el interés de la persona
para lograr un ejercicio pleno de sus derechos fundamentales, como lo es la nacionalidad.

Un nuevo tratamiento contra COVID-19 grave en
Israel logra un 95% de efectividad en pacientes

Se trata del medicamento EXO-CD24,
probado en 30 pacientes, que combate de
forma exitosa la tormenta de citocinas, una
reacción inmune potencialmente letal a la
infección por coronavirus

El profesor Nadir Arber, con 20 años de
experiencia en virus, encabezó el nuevo
tratamiento israelí

Un nuevo tratamiento para el coronavirus
que se está desarrollando en el Centro Médico
Ichilov de Tel Aviv en Israel ha completado
con éxito los ensayos de fase 1 y parece haber
ayudado a numerosos casos moderados a
graves de COVID-19 a recuperarse
rápidamente de la enfermedad, anunciaron
autoridades del hospital israelí este viernes.

Aclamado como un “gran avance”, los
científicos afirmaron que la sustancia EXO-
CD24 desarrollada por el profesor Nadir Arber
se había administrado a 30 pacientes cuyas
condiciones eran moderadas o peores, y que
los 30 se recuperaron, 29 de ellos de tres a
cinco días. Se trata de una fórmula
especialmente diseñada para tratar los casos
moderados y graves del coronavirus que debe
ser aplicado por medio de inhalaciones

directas.
El medicamento combate la tormenta de

citocinas, una reacción inmune potencialmente
letal a la infección por coronavirus que se cree
que es responsable de gran parte de las
muertes asociadas con la enfermedad. El
mismo, que se estuvo probando en el hospital
de Tel Aviv, ha demostrado eficacia estimada
del 95% en los pacientes que se encuentran
hospitalizados con cuadros agudos COVID-
19.Células en azul se muestran infectadas con
el coronavirus bajo el microscopio electrónico
- NIAIDCélulas en azul se muestran infectadas
con el coronavirus bajo el microscopio
electrónico – NIAID

El desarrollo utiliza exosomas, pequeños
sacos portadores que transportan materiales
entre las células, para transportar una proteína
llamada CD24 a los pulmones, que Arber ha
pasado décadas investigando. “Esta proteína
se encuentra en la superficie de las células y
tiene un papel importante y conocido en la
regulación del sistema inmunológico”, precisó
el investigador Shiran Shapira del laboratorio
de Arber.

“La preparación se inhala una vez al día

durante unos minutos, durante cinco días y
una vez ingresada al organismo se dirige
directamente al corazón de la tormenta de
citoquinas, por lo que, a diferencia de otras
fórmulas que restringen selectivamente una
determinada citocina, u operan ampliamente
pero causan muchos efectos secundarios
graves, EXO-CD24 se administra localmente,
funciona de manera amplia y sin efectos
secundarios”, amplió el experto. El
medicamento ahora pasará a nuevas fases de
prueba, pero los funcionarios del hospital ya
lo estaban aclamando como un posible cambio
de juego en la lucha contra la enfermedad grave
COVID-19.

El director de Ichilov, Roni Gamzu, ex zar

del coronavirus, sostuvo que la investigación
“es avanzada y sofisticada y puede salvar a
los pacientes con coronavirus. Los resultados
del ensayo de fase 1 son excelentes y nos dan
confianza en el método que Arber ha estado
investigando en su laboratorio durante
muchos años”. Y añadió: “Estoy orgulloso de
que en Ichilov estemos, posiblemente,
trayendo un remedio azul y blanco a una
terrible pandemia mundial”.El tratamiento
israelí fue exitoso en 30 pacientes y espera
aprobación oficial. REUTERS/Nacho DoceEl
tratamiento israelí fue exitoso en 30 pacientes
y espera aprobación oficial. REUTERS/Nacho
Doce

“Vengo trabajando en el tema desde hace
20 años y hay que entender que el coronavirus
tiene dos fases, la primera es una gripe normal
que no requiere ningún tratamiento pero hay
una segunda que afecta al 5% o 6% de la
población, en esta el sistema inmune sobre
reacciona y por eso se producen los daños en
el pulmón. Nosotros lo que hacemos es
básicamente regular el sistema inmune por
medio del conocimiento de los exosomas que
lo que hacen es comunicar las células, los
aislamos y las personas se pueden curar”,
explicó Arber.

Gracias a su facilidad en su producción y
dependiendo de las regulaciones nacionales
e internacionales, se podría lograr un
suministro del producto mundial en cerca de
dos meses.

Si bien el medicamento no reduce la
presencia del virus en el cuerpo, sí reduce el
impacto que este tiene en los pulmones como
foco principal del mismo, reduciendo así los
cuadros, debido a que cuando el sistema
inmune sobrerreacción hay un daño en los
pulmones, patrón que se trata con este
medicamente para evitar la muerte, concluyó
Arber.
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Abastece la biblioteca virtual
de bibliografía en formato
digital a preparatorianos y

universitarios
-Se envían más de 100 títulos por semana: Tayde González Arias

H. Zitácuaro Mich. a 09 de febrero del 2021.- Con el propósito de apoyar el desarrollo
académico de las y los estudiantes del nivel medio superior y superior, la Biblioteca Virtual de
Zitácuaro, ubicada en el centro comunitario “Lázaro Cárdenas”, en la colonia La Joya, a cargo
del Mtro. Tayde González Arias, abastece de bibliografía en formato digital.

En entrevista para este medio, el Maestro Tayde González Arias, director de esta área del
gobierno municipal, comentó, que afortunadamente se ha dado respuesta hasta el momento a
la mayoría de las solicitudes salvo algunos títulos muy especializados como los
correspondientes a las áreas de ingeniería que han sido difícil de surtir a los solicitantes, sin
embargo, siempre se hace una búsqueda exhaustiva de los textos. También comentó que
dicho trabajo se ha venido realizando desde la apertura en 2019 de la biblioteca, pero han
tenido un mayor número de solicitudes desde el inicio de la pandemia, “enviando más de 100
títulos por semana” finalizó.

Se han atendido la mayoría de las solicitudes salvo algunos títulos muy especializados como los
correspondientes a las áreas de ingeniería, que han sido difícil de surtir a los solicitantes.

Con Mesas de Tabajo, los tres
niveles de gobierno y tenencias

definirán acuerdos: Regidor
- Propondrán crear  una guardia o policía comunitaria para lograr

seguridad.

 Hasta ahora, la mayor parte de los puntos
vertidos en el encuentro tienen que ver con el
tema de la seguridad, ésta ha sido una demanda
de muchos años.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de febrero de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Luego
de la reunión sostenida entre autoridades de
los tres niveles de gobierno con jefes de
tenencia de Crescencio Morales, Donaciano
Ojeda, Francisco Serrato y Carpinteros; no hay
nada preciso, los acuerdos que se logren serán
en las mesas de trabajo que se realizarán en
los días siguientes.

Así lo aseguró en entrevista, el Regidor
de la Comisión de Asuntos Indígenas, Lázaro
Gabriel González, quien precisó que a partir de
la siguiente semana se estarán llevando a cabo
varias reuniones para determinar las acciones
a seguir. Hasta ahora la mayor parte de los
puntos vertidos en el encuentro tienen que
ver con el tema de la seguridad, ésta ha sido
una demanda de muchos años.

Una de las propuestas, es la creación de la
guardia o policía comunitaria para garantizar la seguridad de los pobladores de estas tenencias,
en este sentido, se trabajará con todas las dependencias involucradas, se pretende atender a
cabalidad las necesidades de estos lugares.

Dijo que aunque por el momento no se puede presumir de resultados claros, lo más
importante es que por primera vez en muchos años, hay disposición de las autoridades de
estas tenencias en trabajar de la mano con el municipio, el estado y la federación. “Podemos
decir que hay voluntad de todas las partes y esto es importante para atender las demandas
que han sido de muchos años atrás”, expresó.

Como regidor encargado de atender el tema de las comunidades indígenas, aseguró que
respaldará el sentir de la gente y en el pleno del cabildo defenderá las propuestas que sean
necesarias. Reconoció que por años estas comunidades han sufrido de inseguridad y han
sido olvidados, pero es momento de corregir la situación actual.

Iglesias aplicarán medidas sanitarias y
protocolos para la celebración del

Miércoles de Ceniza
- La población que acuda deberá hacerlo bajo su responsabilidad

“Estamos enfrentando una emergencia sanitaria muy grave en materia de salud, la iglesia no
es ajena a esta situació, pero estamos conscientes que a nosotros nos corresponde ayudar a
salvar las almas”

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de febrero
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Para la celebración del Miércoles
de Ceniza, que da inicio al periodo de
Cuaresma, cada iglesia fijará sus medidas
sanitarias y protocolos para garantizar
seguridad de los feligreses que acudan a

esta celebración católica.
El acuerdo que han hecho todos los

templos católicos, con autorización de las
autoridades, es rescatar esta fecha y que
no pase desapercibida como ocurrió con
el 2 de febrero Día de la Candelaria, en
dónde las iglesias estuvieron cerradas.

Al respecto, Gustavo Martínez Jaimez,
párroco de la iglesia del Señor San José y
representante de la foranía Zitácuaro,
reflexionó que el ser humano se compone
de dos dimensiones: cuerpo y alma y es
importante alimentar ambas.

“Estamos enfrentando una emergencia
sanitaria muy grave en materia de salud,
la iglesia no es ajena a esta situación pero
estamos conscientes también que a
nosotros nos corresponde ayudar a salvar
las almas”, expresó.

Entre las situaciones que están
llevando a cabo y que continuarán para
seguir ofreciendo misas, es la desinfección
del templo después de que se use, la
distancia entre una y otra persona, aforo

del 25% de la capacidad de los templos,
tener a la mano gel antibacterial y otras
acciones.

Consideró que para el caso de las
iglesias, no hay mayor preocupación ya
que entre semana a las misas acude poca
gente porque la mayoría trabaja, y el
Miércoles de Ceniza tampoco, esto se
debe a que cada vez son más las personas
que temen salir.

Martínez Jaimez, cuestionó que
mientras que por el momento están
suspendidas las misas presenciales los días
domingos, hay otros lugares en dónde si
hay mucha concentración de personas
como los mercados, las tiendas y  los
bancos.

En el caso de la Cuaresma, dijo que
este periodo es fundamental para la
comunidad católica más en estos tiempos
dónde es necesario mantener la
esperanza.

En este sentido, asistir a tomar ceniza
depende de cada persona, quien acuda
deberá acatar las medidas sanitarias o
permanecer en casa y seguir las misas en
vivo que estarán transmitiendo las
parroquias desde su página de Facebook.
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Para votar desde el extranjero,
deben registrarse antes del 10

de marzo: IEM
-Se han registrado más de 2 mil michoacanas y michoacanos en

www.votoextranjero.mx

Morelia, Michoacán, 11 de febrero de 2021. El Instituto Electoral de Michoacán (IEM)
informa que ya fue superada la cifra de 2 mil registros de michoacanas y michoacanos que
podrán votar en las elecciones a la Gubernatura de Michoacán el próximo 6 de junio, lo cual
rebasa en alrededor de 25 por ciento la cifra obtenida en el Proceso Electoral Local de 2015,
donde se arrojó un total de mil 577 registros, de los cuales votaron 556 connacionales.

Dicho logro se produjo gracias a la colaboración de clubes y asociaciones migrantes, así
como de Ayuntamientos con los que se suscribieron acuerdos, además la realización de dos
jornadas de registro para poder votar desde el extranjero donde participaron los Institutos
Electorales de 11 estados y el Instituto Nacional Electoral (INE), así como la participación de
ciudadanas y ciudadanos que han invitado a familiares y amigos a ser parte del proceso
democrático en su madre patria y la contribución de los medios de comunicación.

Los registros se han presentado desde todas partes del mundo en la plataforma
www.votoextranjero.mx, donde las y los ciudadanos michoacanos que se encuentren en otro
país, o que tengan la certeza de que no estarán en el México el 6 de junio tienen hasta el 10 de
marzo para asentar sus datos en el sitio web y así puedan ejercer voto postal o voto electrónico.

Por lo anterior, se invita a la sociedad en general, en especial a las personas que cuenten
con familiares o amistades que migraron a otro país por mejores condiciones de vida, para que
les hagan saber que pueden ejercer su voto a la Gubernatura de Michoacán en el actual
Proceso Electoral, ya que con la participación de todas y todos los sectores se aporta a la
democracia del estado y del país. COVID-19.

Los registros se han presentado desde el extranejro en la plataforma www.votoextranjero.mx,
donde las y los ciudadanos michoacanos, tienen hasta el 10 de marzo para asentar sus datos en
el sitio web.

Arrancan evaluaciones finales
para formación inicial de

Policía Michoacán
 • El objetivo es detectar el nivel de los discentes y reforzar las áreas de

oportunidad: IEESSPP

Morelia, Michoacán a 12 de febrero de 2021.- El Instituto Estatal de Estudios Superiores
en Seguridad y Profesionalización Policial (IEESSPP) dará inicio con las evaluaciones finales
de la formación inicial que cursan actualmente 138 discentes y futuros funcionarios encargados
de hacer cumplir la ley de Policía Michoacán.

 “En el IEESSPP estamos comprometidos y es nuestra obligación que los compañeros
cadetes cuenten con la mejor preparación, y evaluarlos les permitirá en su momento, permanecer
o ser promovidos dentro de las instituciones de seguridad pública”, señaló el director del
IEESSPP, J. Antonio Bernal Bustamante.

 “La búsqueda permanente de una educación policial de excelencia nos obliga a mantener
la mejora continua en nuestros procedimientos, que permitan fortalecer las áreas de oportunidad
de nuestros futuros funcionarios, cumpliendo cabalmente con los requerimientos del
Secretariado Ejecutivo Nacional, que contempla 30 materias, donde se destacan las
competencias básicas de la función policial”, dijo.

 Dominar las competencias es un requisito mínimo indispensable para los funcionarios,
contemplada en el programa rector de profesionalización y en la ley General del Sistema
Nacional de Seguridad Pública. Son: Acondicionamiento Físico y Uso de la Fuerza y Legítima
Defensa; Armamento y Tiro Policial; Conducción de Vehículos Policiales; Detención y
Conducción de Personas; Manejo de Bastón PR-24; Operación de Equipos de
Radiocomunicación y Primer Respondiente.

Miel pura de
abeja

económica y

nutritiva
Usted debe aprovechar para

consumir
miel pura de abeja a precio

muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan

de los Lagos, original y
sabrosa.

Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de
Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

El IEESSPP dará inicio con las evaluaciones finales de la formación inicial que cursan
actualmente 138 discentes y futuros funcionarios encargados de hacer cumplir la ley de Policía
Michoacán.
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Aprueban en Comisión de
Gobernación dictamen para
que sea Humberto Arroniz
presidente provisional de

Morelia
Morelia, Michoacán, 10 de febrero de 2021. En reunión de la Comisión de Gobernación se

aprobó el dictamen que contiene el decreto por el cual, ante la ausencia del presidente
constitucional de Morelia, Raúl Morón Orozco, se designa a Humberto Arroniz Reyes, como
presidente provisional de Morelia, quien permanecerá en el cargo hasta que el titular se
encuentre en la posibilidad material y legal de incorporarse a sus funciones.

De esta forma el presidente provisional rendirá protesta en la próxima sesión que se
celebre, ante el Pleno del Congreso del Estado de Michoacán, para que a la brevedad entre en
funciones de su nuevo encargo en la administración pública municipal.

La Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, actuó con base en la propuesta
hecha por  el Presidente Nacional del Partido Político Movimiento de Regeneración Nacional
(Morena), Mario Delgado Carrillo, para que fuera el ciudadano Humberto Arroniz Reyes,
designado Presidente Municipal Provisional del Ayuntamiento de Morelia, Michoacán.

Esto se desprende de la comunicación hecha por el Secretario del Ayuntamiento del
Municipio de Morelia, Michoacán, mediante el cual informa a esta Soberanía que con fecha
29 de enero 2021, en sesión extraordinaria del Honorable Ayuntamiento de Morelia, Michoacán,
fue autorizada licencia para ausentarse del cargo al presidente municipal Raúl Morón Orozco,
en términos de la fracción III del artículo 50 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de
Michoacán de Ocampo.

El presidente provisional rendirá protesta en la próxima sesión que se celebre, ante el Pleno
del Congreso del Estado, para que a la brevedad entre en funciones de su nuevo encargo.

Revisan Gobernador y ASF ejercicio
transparente de los recursos públicos

 -El Gobierno de Michoacán refrenda su disposición y voluntad para llevar a cabo procesos de rendición de
cuentas, destaca Silvano Aureoles

Aureoles Conejo mostró el interés general del Gobierno del Estado de dar seguimiento a la
labor auditora y procesos de rendición de cuentas en el ejercicio de los recursos públicos.

Ciudad de México, a 11 de febrero de
2021.- El Gobernador del Estado de
Michoacán, Silvano Aureoles Conejo y el
Auditor Superior de la Federación, David

Rogelio Colmenares Páramo, se reunieron
este jueves para revisar las solventaciones
de las cuentas públicas de la administración
pública estatal.

"Es importante llevar a cabo una correcta
fiscalización que permita garantizar que cada
peso del dinero público sea aplicado con
honestidad, transparencia y eficiencia en
beneficio de las y los michoacanos",
puntualizó el Gobernador.

Acompañado de su equipo de trabajo, el
titular de la Secretaría de Contraloría del

Estado, Francisco Huergo Maurín y el
secretario de Finanzas y Administración,
Carlos Maldonado Mendoza, Aureoles
Conejo mostró el interés general del Gobierno
del Estado de dar seguimiento a la labor
auditora y procesos de rendición de cuentas
en el ejercicio de los recursos públicos.

Por tal motivo, reiteró la estrecha
colaboración de su Gobierno con la Auditoría
Superior de la Federación, para contribuir a
una administración pública con mejores
resultados, en el que todas las dependencias
y entidades, así como sus titulares, asuman
su responsabilidad para dar seguimiento a
los requerimientos de la Entidad Fiscalizadora
Superior de México.

Entrega el diputado Octavio
Ocampo su salario de esta

quincena al Hospital de
Zitácuaro

En estos momentos tan difíciles por la pandemia y considerando  que todos los esfuerzos
abonan en esta contingencia sanitaria por el COVID-19 y que el fortalecer  los servicios de
salud debe ser una prioridad, a fin de que se pueda dar respuesta  la demanda de pacientes,
el diputado y presidente del Congreso del Estado Octavio Ocampo Córdova donará una
quincena de su salario al hospital General de Zitácuaro de acuerdo al oficio que giró a la
secretaría de finanzas del Poder Legislativo.

$8.00
Ejemplar
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Barones y Magnates: Los mexicanos más ricos
se están vacunando en Estados Unidos

En San Pedro Garza García, el
municipio más rico de Latinoamérica,
todos...

2021-02-07.-Isabella Cota, El País.-Es más
que un secreto a voces, es el tema de todos
los chats. Algunos de los mexicanos más ricos
del país pasan el día pidiendo y compartiendo
información a sus amigos y conocidos sobre
dónde se pueden vacunar contra el
coronavirus en Estados Unidos. En su
mayoría, son personas de población
vulnerable, de 60 años para arriba, aunque no
exclusivamente. En San Pedro Garza García, el
municipio más rico de Latinoamérica, todos
parecieran conocer a alguien que logró
vacunarse en alguna ciudad de Texas o
Florida.

Ciudad de México permanece en semáforo
rojo pese a la baja de hospitalizaciones

Lo que ocurre aquí es una mezcla de
desesperanza, urgencia y dinero. Esta ciudad
de México, a 250 kilómetros de la frontera norte,
es la sede y cuna de muchas de las más grandes
empresas del país, como la tercera cementera
más grande del mundo, Cemex y el
conglomerado multinacional Alfa. Aquí son
miles los que tienen los medios económicos
para hacerse la prueba de la covid-19 requerida
para volar al país vecino, pagar el pasaje, llegar
a un hotel y rentar un coche en el que puedan
hacer la fila en cualquier centro de vacunación
que esté abierto. Y así lo están haciendo.

Uno de ellos es Mauricio Fernández, de 70
años de edad, exalcalde de San Pedro,
exsenador del país y accionista de algunas de
estas grandes empresas. Fernández compartió
en sus redes sociales que logró vacunarse en
Los Fresnos cuando viajaba con un grupo de
amigos a una playa texana. A través de las
páginas web de los condados y pueblos
cercanos, se informaron de dónde se habían
liberado vacunas. En algunos lugares

requerían registrarse primero en línea, en otros
ir en persona por un váucher con la siguiente
fecha de vacunación y en otros, simplemente
probar suerte haciendo fila fuera de los centros
de vacunación.

“Simplemente te decían que los que
estuvieran en la fila mayores de 65 años los
iban a vacunar”, dice al teléfono desde San
Pedro. Fernández presentó su pasaporte
mexicano como identificación y fue vacunado.
“Muy generoso que los americanos pueden
incluir a todos los que estuvieran en la fila,
indocumentados, mexicanos, lo que fuera, no
lo estaban diciendo ‘este sí, este no’”.

El flujo de extranjeros vacunándose en
Texas es tal que generó frustración entre los
residentes que esperan su turno. El director
general del sistema local de hospitales en
Houston declaró a la televisora KPRC 2 que
“si algunos han pasado desapercibidos, ese
no es el mayor problema con el que estamos
lidiando”. Los medios también cuestionaron
al Gobernador Greg Abbott sobre el tema,
quien respondió en un video mensaje a la
cadena KRGV Chanel 5 diciendo solamente:
“Las vacunas de Texas son para los residentes
de Texas”.

San Pedro es un municipio muy cercano y
muy conectado a Estados Unidos y a Texas
en particular, explica el actual alcalde de San
Pedro Miguel Treviño. “No solamente
geográficamente conectado, sino también
culturalmente y en lazos familiares y de
amistades. Es un municipio donde, incluso hay

un número importante de gente con
nacionalidad americana o con residencia
americana, entonces todos esos vínculos
hacen parte de la comunidad se plantee la
posibilidad de ponerse la vacuna en Texas,
como de hecho ha sucedido ahora”, asegura
Treviño.

Este es un lujo que pocos en el país pueden
darse. En San Pedro, el producto interno bruto
(PIB) per cápita es de 50.935 dólares y, de
acuerdo con la firma de riesgo financiero Fitch
Ratings en un reporte publicado el año pasado,
tiene el ingreso mayor en comparación con
otras entidades en América Latina. Fue aquí
en donde se reportaron unos de los primeros
contagios en México. Sampetrinos que
viajaron a Colorado para esquiar, regresaron
infectados, razón por la cual el subsecretario
de Salud, Hugo López-Gatell dijo en junio que
la enfermedad “fue importada a partir de grupos
sociales de alta capacidad económica,
financiera, de grupos sociales adinerados del
país”.

La necesidad ha empujado a los
sampetrinos a buscar la vacuna en EE UU,
dice Fernández. El plan de vacunación del
Gobierno del presidente Andrés Manuel López

Obrador avanza con lentitud devino a cortes
de suministro de la farmacéutica Pfizer y,
además, ha sido criticado por la falta de
transparencia en torno a quienes han sido
vacunados primero. López Obrador dijo que
los “siervos de la nación”, un grupo de 30,000
personas que promueven los programas
sociales del Gobierno, deben ser entre los
primeros en vacunarse ya que participarán en
la campaña de inmunización en los lugares más
remotos del país, una decisión que causó
polémica.

Esta semana, el Gobierno lanzó una página
web para que los mayores de 65 años se
registraran para recibir la vacuna, a pesar de
no contar todavía con las vacunas en el país,
pero la página presentó muchos problemas
de acceso. “Yo lo que estoy viendo es que
aquí les vale madre, no hay nadie con las pilas
puestas para resolver el problema ni local, ni
nacional”, dice Fernández, quien buscará
reelegirse como alcalde este año.

Treviño, por su parte, dice que entre los
sampetrinos “hay un poco de desesperanza
con respecto a la falta de organización y de
celeridad que ven por parte del Gobierno
federal. Eso es algo que por un lado
entendemos, pero que a nosotros como
municipio nos toca coordinarnos, sobre todo
reconociendo que las autoridades en materia
salud son la Federación y y el Estado”.

JMRS

¡No puedo ahorrar!… aquí
tienes algunos tips

Columnista. Alberto Tovar. Mis
Finanzas.-@albertotovarc.-Entiendo que
en ocasiones la matemática no da y las
necesidades básicas absorben la
posibilidad de separar dinero del flujo de
ingresos; sin embargo, también
reconozcamos que otras muchas veces es
porque dejamos de imprimirle la
importancia debida y sólo perdemos la
constancia para hacerlo. Te presento
sugerencias que pueden servirte para
lograr tus objetivos de ahorro en el 2021.

1.- Como en cualquier proceso de fijar
metas, es imprescindible convencerte de
su relevancia para el futuro. Establece
parámetros realistas que te den ánimo para
continuar, que veas el avance y sirva a tus
propósitos. Te recomiendo leer mi columna
del 31 de enero (¿Por qué ahorrar en 2021?),
y tomar una actitud de 'sí se puede'.

2.- Revisa tus finanzas y, como primera
acción, elimina el endeudamiento con tarjetas de crédito, pues disminuye la capacidad
para darle otro destino al ingreso, además de que el costo es excesivo. En esta etapa,
sólo ahorra algo para contingencias y el resto úsalo para liquidar los plásticos.

3.- El investigador Shlomo Benartzi ofrece una respuesta con una estrategia muy
simple, llamada “Save More, not Today, Tomorrow”, que consiste en guardar los flujos
del futuro, así que puedes llevarlo a cabo con conceptos tales como tu aguinaldo, la
prima vacacional, ingresos extras, bonos o aumentos.

4.- Oblígate a ahorrar; por ejemplo, a través de aportaciones voluntarias a la Afore
directamente de tu sueldo; con depósitos en fondos de inversión de compromiso mensual;
con seguros con recuperación alta y pago anual. Es posible hacer un trato con tu pareja
de darle una cantidad específica con ese fin y te recordará cumplirlo.

5.- Quita lo superfluo; te asustarás de lo que puedes dejar de gastar para dedicarlo al
ahorro. Has un cálculo de hacia dónde se va tu recurso y verás que podrás bajarle a
rubros como energía, suscripciones de servicios, gastos hormiga, etcétera.

6.- Piensa en cómo puedes reducir ciertas erogaciones haciéndolo tu mismo, como
por ejemplo, el aseo del hogar, algo de mantenimiento, jardinería, el tener gimnasio en
casa, llevar comida al trabajo en lugar de pagar por fuera. Es decir, con creatividad
redirigir las salidas de dinero para acrecentar el patrimonio.

7.- Recuerda que estás ahorrando para tu yo del futuro y todos los 'sacrificios'
realizados se coronarán con mayor tranquilidad y seguridad para tu familia.

¿Cuál es tu meta de ahorro para el 2021? Coméntame en Instagram: @atovar.castro
Twitter: @albertotovarc
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Implementa SSM esquema de
atención a pacientes COVID-19

en Centros de Salud
-El objetivo es la detección y atención oportuna de casos sospechoso

Morelia, Michoacán, a 11 de febrero de 2021.- La Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM), puso en marcha un nuevo modelo de atención primaria, para la detección y atención
oportuna de casos sospechoso de COVID-19 en la entidad.

De acuerdo con el jefe del Departamento de Atención Primaria en Salud, Axayacátl Marín
Correa, “esta estrategia consta de dos partes que se complementan, por un lado los 364
centros de salud que realizan la toma de muestras rápidas de antígeno o PCR, y el Centro de
Inteligencia en Salud, que da seguimiento a los pacientes positivos a través de la aplicación
Mi Salud”.

Con este esquema de atención, la SSM acerca a las comunidades más alejadas la
posibilidad de recibir un diagnóstico oportuno y, en caso de salir positivo y no requerir
hospitalización, recibir orientación sobre los cuidados y medicamentos para su recuperación
en casa.

Por medio de una llamada o videollamada, los pacientes reciben la atención por parte de
médicos que operan la aplicación Mi Salud, y en caso de que alguna persona requiera ir a
alguna unidad, gestionan ante el Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), una
ambulancia para el traslado.

En el Centro de Inteligencia en Salud se da seguimiento a los pacientes positivos a
COVID-19, a través de un sistema de geolocalización en las 8 jurisdicciones sanitarias, y por
medio de la aplicación mantienen comunicación permanente con ellos para prevenir
complicaciones propias de la enfermedad.

Los 364 centros de salud de la SSM, operan bajo los protocolos nacionales e internacionales
establecidos para garantizar seguridad tanto de personal y de pacientes que asisten a recibir
atención.

 Los 364 centros de salud realizan la toma de muestras rápidas de antígeno o PCR, y el Centro
de Inteligencia en Salud, que da seguimiento a los pacientes positivos a través de la aplicación
Mi Salud.

Llama Gobernador a trabajar en unidad para
aplicación de vacuna contra COVID-19

-Encabeza instalación del Consejo Estatal de Vacunación, órgano interinstitucional que fungirá para la toma
de decisiones en la aplicación de dosis contra COVID-19

-La salud tiene que ser un espacio neutral y tiene que estar bajo el liderazgo y experiencia del personal
médico, sostiene

Con la instalación del Consejo Estatal en Vacunación se logrará efectividad en el proceso de
aplicación de dosis a la población, explicó, Silvano Aureoles.

Morelia, Michoacán a 10 de febrero de
2021.- La vacunación contra el COVID-19 es
responsabilidad de todos y todas, aseguró el
Gobernador Silvano Aureoles Conejo, al
encabezar la instalación del Consejo Estatal
de Vacunación, donde hizo un llamado a
trabajar de manera conjunta poniendo por
delante el bienestar de la población.

“Hay que tener claro que vacunar es una
responsabilidad de todos y todas, es un tema
que si se politiza y más en etapa sensible como
el proceso electoral, va a generar problemas.
La salud tiene que ser un espacio neutral y
tiene que estar a cargo del personal
especializado, el personal médico con su
liderazgo y experiencia” aseguró.

Ante el reto que representa aplicar la
vacuna contra el virus que ha paralizado al
mundo y con la finalidad de disminuir las

“Estoy seguro que con el orden que le
demos desde aquí, vamos a evitar
confusiones y será con efectividad la
vacunación a nuestra gente, que es lo que
hoy necesitamos con urgencia”, puntualizó.

La secretaria de Salud en el estado, Diana
Carpio Ríos, informó que la primera etapa de
vacunación que refiere al personal de salud
de la primera línea de contacto, se ha
concluido de manera satisfactoria en el estado
y la segunda etapa contempla vacunar al resto
del personal médico de todo el país y a
personas mayores de 69 a 80 años de febrero
a abril del 2021.

“En Michoacán sabemos hacer el trabajo
en equipo con todo el sector, esta vacunación
implica un reto sin duda, pero con el firme
propósito de erradicar el COVID-19, queremos
que el siguiente año sea un año diferente para
todas y todos”, refirió.

Diana Carpio explicó que la estrategia de
vacunación en Michoacán se integrará con
la coordinación de las ocho jurisdicciones
sanitarias estatales y las 13 regiones de la
Secretaría del Bienestar en Michoacán.

Finalmente, el secretario de Gobierno,
Armando Hurtado Arévalo, reconoció que las
medidas sanitarias implementadas han dado
resultado, ya que de casi 130 hospitalizados
en Morelia, al día de hoy se registran 86, sin
embargo, no es momento de bajar la guardia.

"Debemos seguir acatando al pie de la letra
todas las medidas sanitarias, es lo que nos ha
permitido ir poco a poco rompiendo la cadena
de contagio”, concluyó.

El Consejo Estatal de Vacunación quedó
integrado por presidentes municipales de las
13 regiones del estado, las secretarías de
Gobierno, Salud y Seguridad Pública Estatal,
la Coordinación General de Comunicación
Social del Estado, Sedena, la 21 Zona Militar,
Guardia Nacional, la Marina, Secretaría del
Bienestar, IMSS, ISSSTE, así como
organizaciones interreligiosas, civiles y
empresariales.

muertes por su causa, el mandatario estatal
aseguró que Michoacán está listo para sumar
y participar con la infraestructura y
experiencia de sus instituciones en salud.

    “Nuestro personal de salud con
reconocimiento nacional tiene décadas de
experiencia en el manejo de estos programas
y en jornadas de vacunación, no estamos
empezando desde cero y esta etapa no puede
ser la excepción, no podemos fallarle a la
gente, debemos protegerlos a todas y todos.
” aseveró.

Por ello, confío que con la instalación del
Consejo Estatal en Vacunación se logrará
efectividad en el proceso de aplicación de
dosis a la población.
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La señora MARIBEL GÓMEZ DE ESTRADA  Fue
¡FELICITADA!  Al CUMPLIR AÑOS  Por su esposo, hijos y
compañeras de trabajo.

La Maestra HORTENSIA  GARCÍA GÁMEZ  Al CUMPLIR
AÑOS Recibió parabienes y  ¡FELICITACIONES! De su
familia y  amistades.

La Maestra ERÉNDIRA  FIERRO  CORONA  Al CUMPLIR
AÑOS  Recibió  ¡FELICITACIONES!  De su mama Vicky,
hermanos y familiares.

Fue ¡FELICITADA!  En el DÍA  del  ODONTÓLOGO La Dra.
YESIRA NISAI ARIZMENDI LEAL  Por su esposo German
Torres y  su niña Amelie.

En el DÍA Del ODONTÓLOGO  Recibió ¡FELICITACIONES!
El Dr. DAHNI ARTURO SÁNCHEZ  MUÑOZ de su mama
Sandra, hermanas  y familia.

CUMPLIÓ AÑOS  EVELIN RODRÍGUEZ GARCÍA  Y fue
festejada por sus padres Sergio Rodríguez  y Betty García  y
familiares.

CUMPLIÓ AÑOS  El señor JOSÉ BERNAL  Y fue
¡FELICITADO!  Por su familia  y por su hijo José Antonio
Bernal Bustamante.  Director del  IEESSPP.

Cancun.Q.R., Fue  ¡FELICITADO!  Al CUMPLIR AÑOS  El
Empresario el señor Don NATALIO AGUILAR Por su familia y
por su hija NATY  y  nietecita.

¡MUCHAS FELICIDADES!  Al Odontólogo  Dr. CARLOS
RODRÍGUEZ DEL CAMPO  En su DÍA felicitándolo sus padres
Dr. Jaime Alfredo Rodríguez y  Elsa Del Campo.

La señora NATY  CORREA  CUMPLIÓ AÑOS  Y fue festejada
por sus hijos y nietos. Aquí dispuesta a apagar la Vela encendida
de su Pastel. ¡FELICIDADES NATY!.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES: EN ESTOS TIEMPOS
DIFÍCILES Y DESESPERADOS QUE ESTAMOS PASANDO,
DEBEMOS MANTENER LA MENTE OCUPADA CON
PENSAMIENTOS POSITIVOS. ¿PORQUE ¿  Por qué es más difícil
que el cuerpo se enferme. VIVE Tranquilamente el momento y el día a
día, observa la belleza de todo ante ti, tienes vida y salud.El futuro se
cuidara de sí mismo, tienes que soltar y agarrarte fuerte muy fuerte de
ti mismo.Que nuestro primer pensamiento sea tener salud y vida.
Procurar y mirar siempre el bien con nuestros pensamientos positivos
y lograremos un mundo mejor. No contamines tu aura,pensando en
alguna enfermedad que está lejos de tu cuerpo.La energía sanadora de la
divinidad,emana en cada uno de nosotros, no es malo sentir miedo, lo
malo es permitir que el miedo domine tu vida, esto es para estar listo
para el próximo capítulo de tu vida. Para cuando, llegue todo lo bueno
y llegue a tu vida estar listos para recibir la sanación declarando
abundancia infinita para ti y el mundo entero.Recuerda que lo que no
controlas te enseña a soltar. Estamos llegando y tocando
fondo,conociendo la verdadera importanciade la vida,mostrándonos la
enseñanza del camino. Y también recuerda que la naturaleza nos agradece
estos días de retiro y dentro de nuestra oscuridad, descubrimos la
verdadera importancia y poderosa luz de la vida. Confiemos en el
tiempo de la divinidad  que vendrá  en auxilio de todos nosotros,
dándonos su luz celestial ante esta Pandemia y quiera Dios que termine
ya para el bien del mundo entero, dando GRACIAS AL SEÑOR…
Cancún. Q. R., Recibió felicitaciones y los mejores deseos con mucho
amor al CUMPLIR AÑOS El Empresario NATALIO AGUILAR.
Especialmente de su familia de sus queridos hijos y de su hija la Maestra
Natalia Aguilar y su pequeña nietecita, que aunque este lejos no se les
olvida su cumple. Igualmente por este conducto lo felicitan el señor
Gabriel Félix Valverde y su esposa Moni y familia, deseándole los
mejores parabienes hoy y siempre, uniéndome a estas la que esto escribe.
¡FELICIDADES DON NATA!...La señora NATY CORREA  CUMPLIÓ
AÑOS  El pasado 6 de Febrero  y tempranamente sus queridos hijos
Juan Carlos y Lorena Zepeda Correa con sus nietecitos la felicitaron y
desearon todo lo mejor, agradeciendo a Dios Nuestro Señor el tenerla
consigo., esperamos y deseamos  haya estado  feliz con sus seres muy
queridos. ¡FELICIDADES NATY!...CUMPLIÓ AÑOS EVELIN
RODRÍGUEZ GARCÍA. Y sus queridos padres Sergio Rodríguez y su
esposa Betty como su hermana y demás familiares, la felicitaron por
este motivo y celebraron este su día familiarmente y que desde luego
apago la vela encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES EVELIN!...   La
Maestra ERÉNDIRA FIERRO CORONA  CUMPLIÓ UN AÑO Más de
vida. Y recibió por este motivo felicitaciones y los mejores deseos  de

su mama la señora Vicky Corona de Fierro  de sus hermanos y demás
familiares, que le desearon todo lo mejor, uniéndome a estas la que esto
escribe. ¡FELICIDADES ERE!...  El señor JOSÉ BERNAL Conocido
Sastre Zitacuarensede muchos años en esta Heroica ciudad y quien
fuera el que le hacia sus trajes al Lic. Víctor Manuel Tinoco Rubí
cuando fue Gobernador de Michoacán. CUMPLIÓ AÑOS  Y fue
felicitado por su esposa, hijos, familiares y nietos, recibiendo los mejores
deseos en este su día. ¡FELICIDADESSEÑOR JOSÉ!....La señora
MARIBEL GÓMEZ DE ESTRADA  Trabajadora de la Clínica del
ISSSTE CUMPLIÓ AÑOS Y fue felicitada por su esposo y sus queridos
hijos que le desearon todo lo mejor., así mismo recibió parabienes de
compañeros de trabajo, la que esto escribe te felicita y desea lo pases
muy feliz. ¡FELICIDADES MARY!... La conocida Maestra

HORTENSIA GARCÍA GÁMEZ  CUMPLIÓ AÑOS  El día 6 del presente
mes y recibió los mejores deseos en este su día de sus hijos y familiares,
igualmente, recibió  felicitaciones y muestras de estimación y afecto
de un grupo de amistades que la estiman y aprecian. ¡FELICIDADES
MAESTRA!... ¡MUCHAS FELICIDADES! A Todos los
ODONTÓLOGOS Que este  9 de Febrero Celebraron su DÍA  Y que
esperamos lo hayan pasado muy feliz. Especialmente vayan  estas
mismas para todos ellos: A mi sobrino  DAHANI ARTURO SÁNCHEZ
MUÑOZ, A la Dra. LEONOR CARRILLO TELLO, Dr. PEDRO
MOLINA CAMACHO Y  a su hija la Dra. WENDY MOLINADr.
LALO CARMONA GIESE yCARLOS RODRÍGUEZ DEL
CAMPO…Por este conducto envían ¡FELICITACIONES!  Con mucho
amor y cariño a  la Odontóloga  YESIRA  NISAI ARIZMENDI LEAL
De  parte de su esposo German Torres y  de su hermosa hija Amelie y
desde luegolos mejores deseos del matrimonio formado por Cesar
Fernando Serrano Fuentes y de Anita Lizeth Berra de Serrano como de
la que esto escribe…Se nos termina el espacio y nos vamos no sin antes
dejar este Mensaje: «RECUERDA QUE AL ABRIR LOS OJOS ES YA
UN MILAGRO Y QUE SI HAY TORMENTA HABRÁ ARCOÍRIS,
TEN MENOS MIEDO Y MAS FE».  ¡SEAN FELICES!...

,
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaEl amor social, un valor
único.

P. Agustín Celis

La sociedad, vive el reto de poder relacionarse fraterna mente, poniendo como
centro de esta convivencia social el amor. Las personas pueden desarrollar algunas
actitudes que presentan como valores morales: fortaleza, sobriedad, laboriosidad y
otras virtudes, pero sigue siendo un reto social el amor. Ahora, en este tiempo de la
pandemia un gesto de amor, de fraternidad y de amistad debe ser uso del cubre bocas,
guardar la sana distancia y usar las medidas necesarias de sanidad que nos han
recomendado, siempre como un gesto de amor fraterno.

Pero para orientar adecuadamente los actos de las distintas virtudes morales, es
necesario considerar también en qué medida estos realizan un dinamismo de apertura
y unión hacia otras personas. Es importante ya que en muchos grupos sociales, además
del valor o la virtud, también se integran las maneras propias de organización de
ciertas comunidades, que fortalecen o debilitan dicho dinamismo.

Un dinamismo que encontramos en todas las civilizaciones humanas es la caridad,
ese amor fraternal que se despliega muchas veces por el hecho de ser de una misma
familia, de una cierta comunidad, de una clase social o de una nación. Sin embargo, la
caridad trasciende aun estas fronteras, ya que hay expresiones de esa caridad fraterna
mundialmente por un credo, por la fe.

Uno de los peligros es, vivir bajo la apariencia del amor, sólo apariencia de virtudes,
que serán incapaces de construir la vida en común. Por ello decía santo Tomás de
Aquino —citando a san Agustín— que la templanza de una persona avara ni siquiera
es virtuosa. San Buenaventura, con otras palabras, explicaba que las otras virtudes,
sin la caridad, estrictamente no cumplen con su objetivo.

La grandeza y el esplendor de una vida humana está marcada por el amor, que es el
criterio para la decisión definitiva sobre la valoración positiva o negativa de una vida
humana. Sin embargo, hay creyentes que piensan que su grandeza está en la imposición
de sus ideologías al resto, o en la defensa violenta de la verdad, o en grandes
demostraciones de fortaleza. Todos los creyentes necesitamos reconocer esto: lo
primero es el amor, lo que nunca debe estar en riesgo es el amor, el mayor peligro es no
amar

Para precisar en qué consiste la experiencia de amar, podemos expresar que es
como un movimiento que centra la atención en el otro, considerándolo como uno
consigo mismo, es decir buscar su bien gratuitamente. Todo esto parte de un aprecio,
de una valoración, que en definitiva es lo que está detrás de la palabra “caridad”. El
amor implica entonces algo más que una serie de acciones benéficas. Las acciones
brotan de una unión que inclina más y más hacia el otro considerándolo valioso,
digno, grato y bello, más allá de las apariencias físicas o morales. El amor al otro por ser
quien es, nos mueve a buscar lo mejor para su vida. Sólo en el cultivo de esta forma de
relacionarnos haremos posibles la amistad social que no excluye a nadie y la fraternidad
abierta a todos.

LA BASURA NO SE GUARDA
La mayoría de las personas

sabemos lo que nos conviene, y
trabajamos por lograr lo que nos es
más conveniente en la vida, y aunque
la lucha debe incluir obtener aquello
que no sólo nos satisfaga de manera
particular, sino que sea de beneficio
social, hay cosas que debemos aceptar
e ir cambiando para convertirnos en
seres de luz, cuya positividad irradie a
nuestro alrededor una incandescencia
suficiente para ser bienvenidos en
cualquier sitio.

Entre los cambios que valen la
pena adoptar encontramos el de
aprender a desechar, es decir a sacar
de donde se guarden todos aquellos resentimientos o malos recuerdos que nos
impiden alcanzar la felicidad.

Si somos conscientes de que la vida es corta, y de que no podemos
malgastarla odiando o guardando basura que terminará siendo maloliente,
estamos adoptando una forma de ver la vida en la que fácilmente desechamos
los daños que nos han hecho y depositamos en el basurero lo que no tiene
razón de ser en nuestra existencia.

Si guardamos lo malo que nos pasó, o el mal que nos hicieron, cuando lo
traemos otra vez a colación volvemos a tener ese sabor amargo o ese dolor,
sin embargo, si lo que recordamos es la buena obra que nos hicieron, el buen
gesto que tuvieron con nosotros o las bendiciones recibidas, lo único que
podremos prodigar u ofrecer será una sonrisa y un gesto de agradecimiento.

La cara se va volviendo dura, la vejez llega más rápido y la gente se aleja
de las y los que no saben perdonar, porque lo único que pueden ofrecernos es
un carácter tan rígido y grotesco que aunado a la mala energía termina haciendo
que sean personas solitarias, que viven hundidas en la mala entraña que
decidieron tener.

Así como aprendemos a asear nuestro cuerpo, a perfumar el aura, o limpiar
cada parte de nuestras áreas corpóreas, hemos de hacerlo con lo que guardamos
en nuestra mente. Pues de eso depende la luz de nuestra mirada, la magia de
la sonrisa o lo terso de una caricia. No le podemos pedir paz al que vive con
guerras internas, y no podemos ganar una batalla sino tenemos el triunfo al
dominar nuestras emociones.

Si es necesario debemos orar, si se requiere eduquemos el alma, enfoquemos
nuestros trabajos a la salud psíquica, al dominio de las emociones, para no ser
víctimas del coraje, para actuar enojados para evitar que por causa de un
momento estropeemos amistades de amos y alejemos de nuestro lado a la
gente que decimos amar.

A partir de hoy, expulsemos los malos recuerdos o pongámoslos en la
papelera de reciclaje para ser sacados según nuestros tiempos o procesos lo
más pronto posible, suprimiéndolos por lo mejor que hemos recibido de los
demás, no demos tregua a la restauración que nos vuelva al camino del odio o
el coraje por alguien más.

Si logramos quitar definitivamente de nuestros recuerdos las ofensas
recibidas, podremos vivir en paz una vez que dejaremos de ser presas de
aquél o aquella que nos lo causó, es decir, no permitamos que tengan poder
sobre nosotros los miserables que teniendo una vida de hilachos nos quiera
ensuciar la existencia.

Perfumemos el camino de nuestra larga o corta existencia, con la fragancia
que sólo otorga el perdón, ese aroma que tiene un costo incalculable por el
valor que otorga la tranquilidad que ofrece.

Si le damos prioridad a los buenos actos y recuerdos tendremos con que
hacer frente a los accidentes o malos ratos que sean inevitables o nos toquen
pasar, es decir contaremos con reservas que nos revitalicen frente a los bajones
de energía positivas que se nos vayan presentando.

Es verdad que hay cosas que no están a nuestro alcance, y que existen
grandes cambios sociales provocados por elementos macro que nosotros no
podemos pausar o detener, pero nuestra maquinaria emocional, casi siempre
es un andamiaje que cada quien tenemos la facultad de encauzar, reiniciar y
provocar que nos produzca sanas sensaciones.

No se trata de no tener conciencia, pero tampoco de que una falsa madurez
haga que no se superen los problemas del pasado, que son mejor esfumar,
para permitir entrar a la gratitud y la felicidad que nos ha brindado esa gente
que nos ayudó cuando no teníamos o podíamos, quien nos tendió la mano sin
conocernos o nos defendió frente a la arbitrariedad

Ojalá que el mundo encuentre más motivos para ser feliz, para sonreír y
agradecer, vamos pues, para ser feliz, y no para seguir hundiéndonos en la
miseria humana del odio que nos separa, nos mata y nos asfixia.
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Fiscalía General detiene a fugitivo de

EUA, por su presunta relación en doble

homicidio en Washington

Morelia, Michoacán, a 10 de febrero de 2021.- En una acción operativa, la Fiscalía General
del Estado de Michoacán (FGE), detuvo en el municipio de Pátzcuaro a Richard Charles S.,
alias Luis Ángel S., buscado por el Buró Federal de Investigaciones (FBI), al existir una orden
de arresto en su contra por el asesinato de dos personas cometido de Washington D.C.

De acuerdo a la ficha de alerta emitida por autoridades norteamericanas, Richard Charles
S., participó en dos homicidios perpetrados el 7 de febrero de 2010 y el 25 de marzo de ese
mismo año; además, está relacionado con una pandilla local de ese estado.

Una vez que se dio cumplimiento a la solicitud de colaboración emitida por el Departamento
de Justicia de Estados Unidos de América, en el marco de cooperación mutua, entre los
gobiernos de México y los Estados Unidos de América, la FGE dio aviso a las autoridades
migratorias de este país, a efecto de que se realicen los actos pertinentes para el traslado del
detenido al estado de Washington, donde será puesto a disposición del Juez que lo reclama,
todo ello en apego a los protocolos internacionales para extradición y salvaguarda de sus
derechos, en torno a la detención.

Guardianes de la Salud han
suspendido 436

establecimientos, en 39
municipios

 • En el periodo del 1 de julio del 2020 al 7 de febrero del 2021

Del 1 de julio del 2020 al 7 de febrero del 2021, la Secretaría
de Salud de Michoacán, a través de la Coepris, desplegó al
personal verificador en 39 municipios prioritarios en la
entidad.

Delincuentes asaltan un banco Santander

en el centro de Morelia

+ Amagaron al vigilante y lo ataron con cinta adhesiva.

Los tres delincuentes huyeron llevandose un botín de
aproximadamente 900 mil pesos, de tres cajeros.

Matrimonio atacado a balazos:
el esposo falleció, la señora

herida

Morelia, Michoacán, a 11
de febrero de 2021.- Con el
objetivo de que se respeten
las medidas sanitarias en la
Nueva Convivencia, los
Guardianes de la Salud han
supervisado 236 mil 597
establecimientos, de los cuales
se suspendieron 436.

 Lo anterior, en un periodo
del 1 de julio del 2020 al 7 de
febrero del 2021, tiempo en el
que la Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM), a través
de la Comisión Estatal para la
Protección contra Riesgos
Sanitarios (Coepris) desplegó
al personal verificador en 39
municipios prioritarios en la
entidad.

 Estos son Angamacutiro, Apatzingán, Ario de Rosales, Carácuaro, Charo, Churintzio,
Ciudad Hidalgo, Copándaro, Cuitzeo, Huetamo, Jungapeo, La Huacana, La Piedad, Lázaro
Cárdenas, Los Reyes, Maravatío, Morelia, Múgica y Numarán.

 Así como Panindícuaro, Parácuaro, Pastor Ortiz, Pátzcuaro, Puruándiro, Quiroga, Sahuayo,
Salvador Escalante, Tacámbaro, Tarímbaro, Tlalpujahua, Tuxpan, Tzintzuntzan, Uruapan, Villa
Jiménez, Yurécuaro, Zacapu, Zamora, Zináparo y Zitácuaro.

 La labor de los Guardianes de la Salud es garantizar el cierre de actividades de negocios
no esenciales de jueves a sábado a partir de las 19:00 horas y total los domingos de negocios
esenciales y no esenciales.

 Se mantiene a disposición de la ciudadanía el 800-123-2890 con 11 líneas para resolver
todas sus dudas médicas, así como el micrositio bit.ly/MichCOVID-19, donde encontrará
toda la información del padecimiento.

Una pareja pretendía abordar su automóvil
cuando fueron atacados a balazos, tras lo cual
el masculino perdió la vida, mientras la
mujer quedó lesionada.

Zamora, Mich.- febrero de 2021.- La noche
de este domingo, una pareja de esposos que
pretendían a bordar su automóvil fueron
atacados a balazos, tras lo cual el masculino
perdió la vida, mientras la mujer quedó
lesionada, los agresores lograron darse a la fuga.

El hecho de violencia se registró sobre la
calle González Boca casi esquina con Javier
Mina, en la colonia El Porvenir, cuando los
ofendido iban a subir a un Volkswagen Jetta,
de color blanco, con placas VRB-63-94 del
Estado de Sinaloa

Al lugar llegaron los elementos de la Policía
Municipal, mismos que fueron agredidos
verbalmente por los vecinos del sitio, en tanto
que familiares de los afectados subieron al
hombre a un vehículo particular para llevarlo a
un nosocomio, pero chocaron contra una
banqueta sobre la Avenida Juárez esquina con
la calle González Bocanegra.

Minutos después arribaron los
paramédicos de Rescate y Salvamento quienes
confirmaron la muerte de Salvador P., R., alias
"El Shagy", de 36 años de edad, vecino de la
citada colonia, así mismo auxiliaron a la señora
Leonor D., B., de 33 años de edad, la cual fue
internada en un hospital local.

La zona quedó resguardada bajo un fuerte
dispositivo de seguridad, mientras el personal
de la Fiscalía General del Estado emprendió la
recolección de indicios y testimonios para
iniciar la carpeta de investigación
correspondiente.

Policía tras la pista de
clonadores de tarjetas en Plaza

La Huerta y Camelinas

Morelia, Mich.- Jueves 11 de
febrero de 2021.- En una sucursal
de Banco Santander, ubicada en
el Centro Histórico de Morelia,
se registró un robo con violencia
y los perpetradores lograron
escapar con rumbo incierto,
hecho que ocurrió la mañana de
este jueves, comentaron fuentes
allegadas a las autoridades
policiales.

El mencionado inmueble está
localizado en la avenida Madero
Poniente. Trascendió que al
menos tres hampones armados llegaron al sitio, amagaron al vigilante y lo inmovilizaron con
cinta adhesiva, después destruyeron tres cajeros y sacaron todo el dinero.

Tras completar su objetivo, los susodichos huyeron. Posteriormente se supo que los
tipos consiguieron un botín de aproximadamente 900 mil pesos en efectivo.

En cuanto al guardia, este logró liberarse y pidió ayuda. Hasta la escena arribaron patrulleros
locales, quienes revisaron la zona en busca de los asaltantes, pero no tuvieron éxito en
hallarlos. El caso ya es investigado por la instancia competente.

Morelia, Mich.- Miércoles 10 de febrero
de 2021.- De acuerdo con fuentes policiales,
dos delincuentes desconocidos son
buscados debido a que colocan sistemas de
clonación de tarjetas en los cajeros
automáticos en distintos puntos de la ciudad
de Morelia.

Hasta el momento se sabe que los sujetos
han sido captados por cámaras de vigilancia
en distintos cajeros de Plaza La Huerta y
Camelinas.

Trascendió que los tipos insertan una
"trampa" en los cajeros con el objetivo de
apoderarse del dinero en efectivo de los
cuentahabiente o clonan los plásticos.

Ante tal situación, las autoridades
policiales implementaron un operativo para
atrapar a los involucrados en los hechos ya
descritos, pero hasta el momento no hay
resultados positivos.

Los tipos insertan una "trampa" en los cajeros
con el objetivo de apoderarse del dinero en
efectivo de los cuentahabiente o clonan los
plásticos.

$8.00 Ejemplar
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Ladrones saquean preparatoria
federal Melchor Ocampo

- El monto de lo robado asciende a 80 mil pesos

Los ladrones se llevaron: guiros, laptops,
equipo de computo, bocinas, además hicieron
destrozos en las instalaciones, el monto
asciende a unos 80 mil pesos.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de febrero de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
Preparatoria Federal Melchor Ocampo fue
saqueada el fin de semana por ladrones que
se llevaron todo tipo de objetos, al parecer el
monto de lo robado supera los 80 mil pesos.

Los ladrones se llevaron: guiros, laptops,
equipo de computo, bocinas, además hicieron
destrozos en las instalaciones.

Los hechos ocurrieron el domingo por la

noche, el mismo día que fue robado el Jardín
de Niños Constituyentes, que se ubica a un
costado.

Al respecto, el Director de esta institución
de nivel medio superior, Martín Hernández
Olmos, expuso que se dieron cuenta de lo
ocurrido este lunes, cuando personal accedió
como todos los días, fue entonces que
detectaron actos de vandalismo, vidrios
rotos, y hasta una perforación en la barda
perimetral, se piensa que por ahí entraron.

De inmediato le dieron aviso a él como
director y al Presidente del Patronato, Ricardo
Osorio Soto, ambos lo hicieron de
conocimiento de las autoridades
correspondientes y por el momento ya se
tiene una demanda en proceso.

Señaló que no es la primera vez que ocurre
este tipo de incidente, es la segunda ocasión,
en la primera también se interpuso una
demanda.

“En la comunidad estudiantil prevalece
un sentimiento de impotencia y tristeza, ya
que muchas de las cosas que se robaron
fueron compradas con el esfuerzo y
aportación de los padres de familia”, expresó.

Hernández Olmos, precisó que se tiene
conocimiento que las autoridades ya dieron
con algunos de los responsables, por lo que
se buscará recuperar los objetos robados, la
ventaja es que todo en la preparatoria se
encuentra inventariado y hay facturas y
documentos de todos los artículos y equipo,
que se ha ido adquiriendo.

Sentencia a 8 años de prisión
por robarse un auto con
violencia en Jungapeo

Zitácuaro, Michoacán, a 10 de febrero de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE), obtuvo sentencia condenatoria de 8 años de prisión, así como el pago por concepto de
reparación del daño en contra de Juan Carlos H., por su responsabilidad en el delito de robo
de vehículo, cometido en el municipio de Jungapeo.

Con relación a lo ocurrido, el 13 de febrero de 2020, alrededor de las 21:00 horas, la víctima
y su hijo se encontraban a bordo de un vehículo de la marca Nissan, tipo Pick up, que se
encontraba estacionado en inmediaciones de la calle Miguel Hidalgo, de la colonia El Guayabal,
cuando fueron sorprendidos por el imputado, quien los amagó con un arma punzocortante
para despojarlos de la unidad y escapar a bordo de la misma.

Por lo anterior, fue presentada la denuncia correspondiente, misma que permitió establecer
la posible participación de Juan Carlos H., quien en su momento fue detenido.

Una vez desahogadas las pruebas aportadas por la Fiscalía que acreditaron la
responsabilidad de Juan Carlos H., un Tribunal de Enjuiciamiento resolvió sentenciarlo a 8
años de prisión, al acreditar su plena responsabilidad, así como al pago por concepto de
reparación del daño por el delito que la ley señala como robo de vehículo.

Dentro de un Mercedes Benz
hallan muerta a una pareja en

Ciudad Hidalgo
Ciudad Hidalgo, Mich.- Martes 9 de febrero de 2021.- Los cadáveres de una mujer y de un

hombre con impactos de bala fueron encontrados en un vehículo abandonado en la colonia
Traximaloyan, ubicada en esta ciudad, a donde acudió el personal de la Fiscalía General del
Estado de Michoacán para iniciar las investigaciones con relación al tema.

El acontecimiento fue en la Avenida de los Charros. Las víctimas estaban dentro de un
coche de la marca Mercedes Benz C350, de color negro. Fuentes policiacas comentaron a esta
redacción que los ahora occisos están en calidad de desconocidos y no traían ningún
documento entre sus pertenencias que facilitara saber sus generales.

Los cuerpos fueron subidos a una ambulancia de uso forense para enseguida ser llevados
a la morgue para la práctica de las necropsias de ley. Voces oficiales dijeron a esta redacción
que se espera que los seres queridos de los difuntos acudan al anfiteatro para reclamarlos.
Los finados tenían varias lesiones de proyectil de arma de fuego en sus humanidades.

El personal de Seguridad Pública Pública resguardo la zona para evitar que los curiosos se
acercaran y también dio varios recorridos sin que se registraran detenciones sobre el tema.
Los vecinos del área fueron los que encontraron a los fallecidos y de inmediato reportaron lo
ocurrido al número telefónico de emergencias 911.

La pareja presenta heridas de arma de fuego y está en calidad de desconocida, el auto estaba en
plena zona poblada.

Guardia Nacional destruye un
narcolaboratorio en la región

de Tzitzio

Fueron hallados dos contenedores de acero inoxidable, cinco cilindros de
acero inoxidable, tres bases de acero, seis secadoras y nueve quemadores
industriales, así como diversos productos.

T z i t z i o ,
Mich.- Jueves 11
de febrero de
2 0 2 1 . -
Elementos de la
G u a r d i a
Nacional (GN)
encontraron e
inhabilitaron un
narcolaboratorio
en una zona
boscosa y de
difícil acceso
ubicada en el
municipio de
T z i t z i o ,
i n f o r m a r o n
c o n t a c t o s
allegados al
tema, los cuales
agregaron que no hubo detenidos, pues el sitio estaba abandonado.

El citado lugar fue localizado durante un recorrido de vigilancia que realizaron los
uniformados en las inmediaciones de la población de Palos Verdes.

En la escena había un garrafón de ácido clorhídrico, varios tambos metálicos de
distintas capacidades, los cuales tenían las leyendas "adydsol 204" y "monómero de
estireno".

 También estaban dos bultos con las etiquetas "azufran" y "sosa en escama".
Asimismo, fueron hallados dos contenedores de acero inoxidable, cinco cilindros de
acero inoxidable, tres bases de acero, seis secadoras y nueve quemadores industriales.

 La referida narcococina fue desmantelada y los integrantes de la GN reportaron
la situación a la autoridad competente para que emprenda las diligencias
correspondientes.

Muere adulta mayor tras sufrir
caída y golpearse la cabeza

Morelia, Mich.- Jueves 11 de febrero de 2021.- Una mujer de la tercera edad falleció tras
sufrir una caída y golpearse la cabeza en la vía pública de la colonia Unión Ejidal Isaac
Arriaga, ubicada en la zona oriente de Morelia.

Lo anterior fue informado por contactos cercanos a las autoridades policiales y de rescate.
El hecho sucedió la tarde de este jueves sobre la calle Fray Alonso de la Rea esquina Francisco
Matos Coronado.

Según las fuentes, la adulta mayor caminaba apoyada en una andadera, pero en
determinado momento perdió el equilibrio y ocurrió el accidente con las consecuencias ya
descritas.

Unos transeúntes vieron inerte a la susodicha y pidieron ayuda, luego arribaron unos
paramédicos y confirmaron el deceso; la identidad de la fémina es desconocida y la
Image.jpegPolicía no reveló la media filiación.

La Fiscalía General del Estado (FGE) se enteró del caso y sus agentes emprendieron las
averiguaciones respectivas, posteriormente unos peritos criminalistas trasladaron el cadáver
a la morgue


